

Schlusschock vom 01.12.2010 im Rest. Post, Bözen, unserer "Stammbeiz"

16 FaBaM Mitglieder haben dem Schneetreiben getrotzt und sich in unserer Stammbeiz zum Schlusschock getroffen. Die Strassenverhältnisse waren wirklich katastrophal und umso mehr waren wir überrascht, doch noch relativ viele Kolleginnen und Kollegen zu treffen um zusammen einen gemütlichen Abend zu verbringen.

Traditionsgemäss hat uns die Familie Heuberger zum Apéro eingeladen; dafür herzlichen Dank unseren lieben Gastgebern. Bei Speis und Trank (Letzterer wie immer aus der Klubkasse offeriert) verbrachten wir gemütliche Stunden und liessen das zu Ende gehende Jahr Revue passieren.

Unserem langjährigen Mitglied Willi Schmid haben wir in die Schachenklinik nach Aarau die besten Genesungswünsche zukommen lassen.

Ein intensives und - zum Glück - wieder unfallfreies Jahr geht zu Ende. Der Schreibende wünscht schon heute allen Mitgliedern und Ihren Angehörigen recht schöne und erholsame Festtage und alles Gute im neuen Jahr und hofft natürlich, dass unser neues Kluborgan sich bereits unter dem Weihnachtsbaum findet.

Toni Schuler